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Rogerinho 
Ratatuia se 
apresenta 

em Vila 
Isabel

CULTURA, P8
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COV ID :  I TAT I A I A  FA Z  R E P E S CAGEM  DE  
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GERAL, P2
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DE  A DOÇÃO

CA I X A  E CONÔM ICA  F EDER A L  DE V E  A B R IR  CONCUR SO  
E XCLUS IVO  PA R A  P E S SOA S  COM  DE F IC IÊNC IA

ONDA  AN IM A L

SERVIÇO, P10

POLÍCIA, P7

T R A N S  
T H A L I TA  

Z A M P I R O L L I  
R E L ATA  

P R E C ON C E I T O
CULTURA, P8

M I N I S T R O  D O  S T F  A L E X A ND R E  
D E  M OR A E S  M A NDA  P R E ND E R  

R O B E R T O  J E F F E R S ON

ELE IÇÕE S  S UP LEM ENTA R E S
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P
esquisadores da Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
identifi caram uma interrup-
ção na tendência de queda 

dos casos e óbitos de Síndrome Res-
piratória Aguda Grave (SRAG), se-
gundo o Boletim InfoGripe divulga-
do na última quinta-feira. O estudo 
alerta que é possível uma retomada no 
crescimento de casos frequentemen-
te relacionados à covid-19. Segundo 
o boletim, desde 2020 71% dos casos 
de SRAG foram causados por vírus 
respiratórios no país e, entre eles, o 
SARS-CoV-2 responde por 96,6%.  

O estado do Rio de Janeiro é o 
único a apresentar uma forte pro-
babilidade (95%) no crescimento de 
casos de SRAG quando são analisa-
das as últimas seis semanas. Essa é a 
primeira vez em que essa tendência 
é detectada no estado, que concen-
tra o maior número de casos confi r-
mados da variante Delta no Brasil.

Na análise de curto prazo (últimas 

três semanas), Mato Grosso do Sul 
apresenta forte probabilidade de cres-
cimento, e também tendem a crescer 
a Bahia, Sergipe, Rio de Janeiro, São 
Paulo, Paraná e Rio Grande do Sul.

Modifi cações de tendência foram 
percebidas no Paraná, Rio Grande do 
Sul e em São Paulo, onde foi obser-
vado sinal de estabilidade na ten-
dência de longo prazo e sinal mode-
rado de crescimento na tendência de 
curto prazo. Já na Bahia e em Sergipe, 
observa-se sinal de queda no longo 
prazo, com sinal moderado de cres-
cimento na tendência de curto prazo.

Quando se concentra nas capi-
tais, a pesquisa mostra que há nove 
com tendência de queda no longo 
prazo. Florianópolis registra sinal 
forte de crescimento na tendência 
de longo prazo e moderado na de 
curto prazo. Já Porto Alegre e Rio 
de Janeiro apresentam sinal mode-
rado de crescimento tanto no curto 
quanto no longo prazo.

Pesquisa identifi cou 
interrupção na tendência 
de queda dos casos

GISELE ALVES
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Neste sábado (14 de agosto), o Shop-
ping Jardim Guadalupe realiza sua Feira 
de Adoção Pet, em parceria com Projeto 
Bem Estar Animal. O evento tem entrada 
gratuita e ocorrerá no 1º piso do empreen-
dimento (em frente à loja O Amigão), das 
12h às 18h, e contará com a presença das 
mascotes do shopping – Lupe e Romarinho.

A ação possibilitará a adoção de animais 
resgatados das ruas, que foram vítimas de 
abandono. No local, os clientes encontra-
rão cães e gatos vacinados, castrados, de 
todos os portes e idades. Durante a Feira 
de Adoção Pet, haverá também um ponto 
de coleta para arrecadação de doações de 
rações, produtos de limpeza, entre outros 
materiais para cuidar dos bichinhos.

Quem deseja levar um amigo de quatro 

patas para a casa, precisa ser maior de 18 
anos e levar o documento de identidade, 
CPF e comprovante de residência originais 
e uma cópia de cada. Em seguida, o inte-
ressado passará por uma entrevista para 
ajudar no processo de escolha e avalia-
ção, para saber se é o momento de assu-
mir a responsabilidade por um bichinho 
de estimação.

A iniciativa conta com a parceria do 
Projeto Bem Estar Animal, uma ONG sem 
fins lucrativos, localizada em Guadalupe, 
Zona Norte do Rio. A Bem Estar Animal 
está comprometida com a causa da pro-
teção animal há quatro anos, realizando 
ações e campanhas educativas e de ordem 
prática que ajudem a diminuir o sofrimento 
e o descaso com os animais, tanto no con-
texto urbano quanto no ambiente silvestre. 
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A ONG promove iniciativas como arre-
cadação de recursos para apoiar o traba-
lho de protetores independentes e abri-
gos aos mais necessitados, além de cam-
panhas de conscientização sobre a impor-
tância da identificação e castração dos 
animais de estimação.

Para zelar pela saúde dos visitantes, 
o evento seguirá todos os protocolos de 
segurança estabelecidos pela Vigilância 
Sanitária contra Covid-19, como distan-
ciamento social, e o uso de máscara e 

álcool em gel.

SERVIÇO
Shopping Jardim Guadalupe promove 

Feira de Adoção Pet
Data: 14 de agosto de 2021 (sábado)
Horário: Das 12h às 18h
Local: 1º piso do empreendimento (em 

frente à loja O Amigão)
Grátis
O Shopping Jardim Guadalupe fi ca na Ave-

nida Brasil, 22.155, Guadalupe, - Rio De Janeiro 
– RJ – Telefone/ WhatsApp: (21) 3512-9101.
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A vacina contra a covid-19 desen-

volvida pela Universidade Federal 
do Rio de Janeiro, a UFRJvac, deve 
avançar para a fase de testes clíni-
cos em humanos no último bimes-
tre do ano, de acordo com a expec-
tativa da coordenadora da pesquisa, 
a professora Leda Castilho. Mais de 
150 páginas de resultados referentes 
à produção e ao controle de qualidade 

foram submetidas à Agência Nacio-
nal de Vigilância Sanitária (Anvisa) 
para apreciação.

Com a pesquisa da UFRJvac em 
humanos liberada pela Anvisa, os 
pesquisadores vão buscar homens e 
mulheres acima dos 18 anos, sem limite 
de idade, já vacinados há pelo menos 
12 semanas e que não tiveram covid-19 
para o grupo de voluntários. O estudo 

prevê a participação de mil pessoas.
A coordenadora explica que uma 

das vantagens da vacina da UFRJ é 
que ela já está sendo ajustada para 
combate às variantes do coronavírus 
que estão circulando, como a Delta, 
Gama e Beta. De acordo com Cas-
tilho, as vacinas Moderna e Pfi zer 
se baseiam no RNAm (RNA men-
sageiro) que codifi ca a proteína S 

do coronavírus. Quando injetado no 
ser humano, o corpo passa a produ-
zir a proteína S, que é reconhecida 
como exógena, e por isso desenca-
deia a resposta imune e a produção 
de anticorpos.

Os cientistas do Lecc-Coppe/
UFRJ conseguiram produzir, pela pri-
meira vez, a proteína S antes do car-
naval de 2020, ou seja, antes mesmo 

da confi rmação do primeiro caso de 
doença no Brasil. A proteína, produ-
zida e purifi cada na Universidade, 
tem sido utilizada na fabricação de 
testes sorológicos mais baratos do 
que os utilizados comercialmente, e 
de soro antiCOVID obtido em cava-
los, assim como em pesquisas bási-
cas realizadas em diversas institui-
ções brasileiras. 
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Nos próximos dias 16, 17, 
19 e 20 de agosto, a Secreta-
ria de Saúde realizará repes-
cagem da imunização con-
tra covid-19, para morado-
res que perderam a data da 
primeira dose da vacina. 
Nos dias 16 e 17 (segunda 
e terça-feira), os moradores 
acima de 40 anos poderão 
ser imunizados e nos dias 19 
e 20 (quinta e sexta-feira), 
será a vez dos moradores 
abaixo de 39 anos. Mulhe-
res devem comparecer das 
09h às 11h e homens, das 
13h30 às 15:30h. A repesca-
gem será realizada na Poli-
clínica Municipal, na Ave-
nida dos Expedicionários, no 
Centro. Quem vai receber a 
vacina deve apresentar iden-
tificação original com foto, 

número do CPF, cartão do 
SUS, comprovante de resi-
dência e cartão de vacina-
ção (se tiver).

A campanha de imuniza-
ção contra a Covid-19, em 
Itatiaia, Até a última sexta-
-feira, dia 13 a campanha de 
vacinação contra covid con-
templou todos os moradores 
com idade acima de 18 anos, 
atingindo a marca de 80% do 
público-alvo imunizado com 
a primeira dose da vacina.

De acordo com o último 
levantamento, foram vacina-
das, até o momento, 18.825 
pessoas (79,92%) com a pri-
meira dose e 7.814 (33,17%) 
com segunda dose e dose 
única, sendo que o público 
alvo a ser vacinado em Ita-
tiaia é de 23.552 pessoas. 

A Prefeitura de Santa 
Maria Madalena, na Região 
Serrana do Rio, realizou 
limpeza e terraplenagem 
do terreno onde será cons-
truído o Distrito Industrial 
em Triunfo, no 2º distrito, 
para proporcionar a vinda de 
empresas interessadas em se 
instalar no município e tra-
zer novas oportunidades de 
emprego para a população.

O prefeito interino Nil-
son José, juntamente com os 
secretários de Obras, Edmil-
son Vasconcelos, e de Agri-
cultura, André Alves, visita-
ram o local para acompanhar 

o andamento dos trabalhos.
“Essa criação do Dis-

trito Industrial faz parte 
dos planos da Administra-
ção. Iremos trabalhar na 
infraestrutura e terraplena-
gem desta área que possui 
mais de 10 hectares, assim 
como na busca de empre-
sas que queiram se instalar 
na cidade para alavancar o 
desenvolvimento e o cres-
cimento do mesmo. Quere-
mos trazer mais oportuni-
dades de emprego e renda 
para as famílias residentes 
no nosso município”, res-
saltou o prefeito.

A Prefeitura de Silva Jardim, através da Secreta-
ria Municipal de Saúde informa à população que neste 
domingo, dia 15 de agosto, acontecerá uma repescagem 
de vacinação contra a Covid-19, exclusivamente para 
as pessoas que realizaram o pré-cadastro. A vacinação 
acontecerá nas UBS Aldeia Velha, Boqueirão e Caxito, 
das 8h30 às 10h30, para as pessoas com faixa etária a 
partir dos 45 anos de idade.

A Prefeitura de Silva Jardim, através da Secretaria 
Municipal de Saúde segue dando continuidade a vaci-
nação contra o Covid-19, seguindo o cronograma. 

A vacinação segue acontecendo durante toda a 
semana. O calendário é disponibilizado na Página Ofi -
cial da Prefeitura, todas as semanas.
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A
pós o vazamento 
de um documento 
interno que citava 
a cidade do Rio de 

Janeiro como o epicentro da va-
riante Delta da covid-19 no Bra-
sil, a Secretaria de Estado de 
Saúde (SES) anunciou a aber-
tura de 20 novos leitos na últi-
ma sexta-feira (13) como par-
te de um plano de contingência 
contra a proliferação do vírus.

Segundo a pasta, o plano 
foi desenvolvido recentemente 
e prevê a ativação de níveis de 

contingência a partir de deter-
minados cenários epidemioló-
gicos, e abertura dos 20 novos 
leitos foi feita com base neste 
planejamento.

Ainda segundo nota enviada 
pela SES, o pedido feito no 
documento faz parte das medi-
das a serem aplicadas de forma 
preventiva. A iniciativa prevê 
ainda um chamamento público 
para contratação de leitos de 
CTI e a desmobilização do 
Hospital Regional do Médio 
Paraíba Dra Zilda Arns Neu-

mann (HRZA), que estava 
sendo transformado para aten-
der paciente não covid. A uni-
dade voltará ao atendimento 
de covid-19.

A pasta ressaltou que as 
medidas são preventivas e acon-
tecem em virtude da identifi ca-
ção de um aumento classifi cado 
pela secretaria como “pequeno” 
de casos na última semana. 
Até esta a última sexta-feira 
(13), a capital tem 67 casos e 
o estado 203 identifi cados com 
a variante Delta.

O prefeito Eduardo Paes vol-
tou a cobrar publicamente cele-
ridade e organização por parte 
do Ministério da Saúde no 
envio de doses da vacina. Com 
os número de casos de Covid-

19 crescendo no Rio por conta 
da circulação da variante Delta, 
Paes fez um apelo ao governo 
federal para que seja feita uma 
“operação de guerra” pela dis-
tribuição. Após dois dias com 

o calendário suspenso, o Rio 
volta nesta sexta-feira (13) a 
vacinar por idade - jovens de 
24 anos tomam a primeira dose 
-, e espera a chegada de novas 
remessas para manter o calen-

Tudo indica que a prova de 
vida será retomada em 2022 
para servidores aposentados 
e pensionistas da Prefeitura 
do Rio de Janeiro. Integran-

tes do governo afirmam que o 
tema já está sendo discutido. 
E em um cenário de melhora 
da pandemia, a ideia é vol-
tar com a exigência no pró-

ximo ano.
Em decorrência da pande-

mia da covid-19, o procedi-
mento foi suspenso em março 
de 2020. Enquanto isso, o 

pagamento dos benefícios 
previdenciários a todos os 
vínculos continua mantido, 
sem riscos de suspensão. O 
município tem cerca de 70 

mil servidores aposentados 
e em torno de 15 mil pen-
sionistas.

Já no Estado do Rio, a 
comprovação de vida reco-

meçará no próximo mês e por 
etapas: cerca de 19 mil apo-
sentados e pensionistas nas-
cidos em setembro deverão 
atualizar seus dados.
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dário da próxima semana.
“Agradeço ao governo fede-

ral. Eles que compram, eles que 
pagam, eles adquiriram. Palmas 
para eles todos, estou feliz da 
vida. Mas entreguem a porca-

ria da vacina”, pediu o prefeito. 
“Não vou fi car com dedos. Eu 
tenho o maior respeito pelo 
ministro (Marcelo) Queiroga, 
mas cumpro o meu papel de 
chamar a atenção”, disse. Com 

a alta no número de casos de 
Covid-19, Paes admitiu que o 
Rio é atualmente o epicentro da 
pandemia no Brasil, e pediu cele-
ridade. A cidade tem 70 casos 
confi rmados da variante Delta.

Paes fez um apelo ao governo federal 
para que seja feita uma “operação 
de guerra” pela distribuição
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A 
Prefeitura de Mangara-
tiba, através das Secre-
tarias de Assistência So-
cial e Direitos Humanos, 

Segurança e Trânsito e de Saúde, aca-
ba de lançar a campanha ‘Em bri-
ga de Marido e Mulher, Mangarati-
ba mete a colher sim’. A ação, que 
faz alusão ao mês Agosto Lilás, tem 
como objetivo convocar toda socie-
dade para a luta pelo fi m da violên-
cia contra a mulher e lembrar os 15 
anos da Lei Maria da Penha.

A campanha, que acontecerá de 
modo coordenado em todos os Cen-
tros de Referência da Assistência 
Social (CRAS), no Centro de Refe-
rência Especializado em Atendi-
mento a Mulher (CREAM), na Sala 
Lilás do Hospital Municipal Victor de 
Souza Breves e nas praças dos distri-
tos, vai mobilizar a Ronda Maria da 
Penha, assistente sociais e a equipe 
especializada do Programa Arte Viva 
que atende na Sala Lilás.

A programação do projeto inclui a 
realização de rodas de conversa, ofi ci-
nas e palestras nos CRAS e CREAM, 

orientação especializada na Sala Lilás 
e na Casa Rosa, além de atividades 
externas que acontecerão a partir do 
dia 18 em espaços públicos da cidade. 
As ações terão apoio dos agentes da 
Ronda Maria da Penha.

Quem participar das mobilizações 
será orientado sobre como identifi car 
os cinco tipos de violência contra a 
mulher, a importância da denúncia, 
como acionar os canais e a rede de 
proteção para as mulheres vítimas 
de violência, entre outras informa-
ções de extrema relevância.

“Em Mangaratiba a luta pelo fi m 
da violência contra a mulher é levada 
a sério. Temos vários equipamentos 
e iniciativas que funcionam exata-
mente com este propósito. Então, 
não poderíamos deixar de lançar no 
Agosto Lilás mais essa campanha tão 
importante. Precisamos que toda a 
população esteja mobilizada pelo 
fi m de qualquer forma de violência 
contra as mulheres. E enquanto for 
necessário, vamos intervir nas brigas 
de marido e mulher sim”, destacou 
o Prefeito Alan Bombeiro.

Ação lembra os 15 anos 
da Lei Maria da Penha
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A Prefeitura de Resende, 
por meio da Fundação Casa 
da Cultura Macedo Miranda 
(FCCMM), abriu Edital de 
Chamada Pública para creden-
ciamento de artistas e grupos 
musicais visando a contrata-
ções de eventuais apresen-
tações artísticas em 2021. O 
novo edital (nº. 01/2021) foi 
publicado no Boletim Oficial 
do Poder Executivo do Muni-
cípio de Resende Ano V, nº. 
42, de 6 de agosto de 2021. 
O chamamento público busca 
atender a programação sis-
temática e do calendário de 
eventos e atividades artísti-
cas da Casa da Cultura. 

O edital está disponível na 
página inicial do site institu-
cional da Prefeitura (www.
resende.rj.gov.br) e tam-
bém pode ser acessado pelo 
link (https://resende.rj.gov.
br/conteudo/EDITALCRE-

DENCIAMENTO-ARTISTAS-
-BANDAS-publicar-site.pdf) 
ou seguindo o passo a passo: 
Menu > Órgãos e Secretarias 
> Fundação Casa da Cultura 
Macedo Miranda > Mais > 
2021 > Edital de Chamamento 
Público para Credenciamento 
de Artistas/Grupos Musicais.

As inscrições são gratui-
tas e deverão ser feitas, pre-
ferencialmente, de forma 
on-line, por meio do e-mail 
credenciaresende@gmail.
com, no período de 6 a 20 
de agosto de 2021, até as 
20h. Caso seja necessário, 
os interessados poderão efe-
tuar a inscrição presencial-
mente na sede administrativa 
da Fundação Casa da Cultura 
Macedo Miranda, localizada 
na Praça Oliveira Botelho, nº 
298, no Centro, em Resende, 
de segunda a sexta-feira, das 
12h30 às 17h30. 

Ação visa atender a programação sistemática e 
do calendário de eventos e atividades artísticas 
da Fundação Casa da Cultura Macedo Miranda

Reprodução

Sete unidades da rede 
municipal de ensino já rece-
bem matrículas para o 
segundo semestre da Educa-
ção de Jovens e Adultos. A EJA 
garante o retorno de pessoas 
com idade superior a 15 anos 
ao ambiente escolar. Por isso, 
é indicada, sobretudo, àqueles 
que não concluíram o ensino 
fundamental. As matrículas 
podem ser feitas diretamente 
na secretaria de qualquer uma 
das unidades que oferecem a 
modalidade. Abaixo, segue a 

lista destas escolas:
• E M Ernesto Che Gue-

vara - Rua Lídia 646, Chatuba
• E M Expedito Miguel - 

Rua Hercília 1.062, Vila Emil
• E M Machado De Assis 

- Avenida União 543, Santa 
Terezinha

• E M Presidente Castelo 
Branco – Avenida Presidente 
Kennedy S/Nº, BNH

•E M Rotariano Arthur 
Silva - Rua Paraná 443, Centro

• E M Governador Roberto 
Silveira - Praça Darcy Ribeiro 

- Edson Passos
• E M Professor Quirino - 

Rua Luciano 251 , Santo Elias
Para realizar a inscrição, é 

preciso ter, no mínimo, 15 anos 
de idade. Além disso, o inte-
ressado deve apresentar RG ou 
certidão de nascimento, histó-
rico ou declaração escolar – 
caso tenha estudado antes – e 
comprovante de residência. É 
importante frisar que os jovens 
entre 15 e 17 anos devem estar 
acompanhados dos responsá-
veis no momento da matrícula.

Modalidade é oferecida em sete 
unidades da rede municipal de ensino 
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A 
Prefeitura de Ita-
guaí inaugurou 
na última quar-
ta-feira (11), o 

Centro de Diagnóstico Au-
diológico, situado no mes-
mo prédio onde funciona o 
Centro de Acompanhamen-
to e Reabilitação Pós-Covid 
(Carp). O espaço é um ane-
xo do Centro Especializado 
de Fonoaudiologia e Fisio-
terapia (CEFF), destinado 
para atender crianças, adul-
tos e idosos e funcionará as 
segundas, terças e sextas-
-feiras, das 8h às 17h. Os 
interessados devem fazer o 
agendamento pelo sistema de 
regulamentação (SISREG). 

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS), 
a inauguração do Centro de 
Diagnóstico Audiológico 
representa uma iniciativa 
pioneira na cidade. O local 
conta com diversos equipa-
mentos comprados pela Pre-
feitura ampliando as possibi-
lidades de atendimento e tra-
tamento, exames de audio-

metria tonal e vocal estarão 
disponíveis ao morador.

Esse é um ganho signifi-
cativo para a população, que 
antes precisava se deslocar 
para outros municípios para 
realizar exames audiológicos 
e tratamentos. O objetivo é 
acabar com a fila de espera, 
e entregar esses exames para 
Itaguaí-, ressalta o prefeito 
Rubem Vieira.

A coordenadora de fono-
audiologia da SMS, Amanda 
Meneses, explica como será o 
funcionamento da nova uni-
dade da Prefeitura: 

“Vamos receber os pacien-
tes encaminhados pelos otor-
rinos ou fonoaudiólogos da 
rede e aqui, faremos uma 
investigação audiológica. 
Vamos avaliar se o paciente 
tem uma perda auditiva 
ou neuro sensorial; se for 
criança, nós avaliamos todas 
as questões para serem acom-
panhadas na atenção básica. 
Precisamos estar atentos 
para que não haja nenhum 
atraso na linguagem”, des-

Reprodução

Cabine de audiometria, o audiômetro e o 
impedanciômetro são os novos equipamentos da saúde

creve Amanda.
Os pacientes que preci-

sam de próteses auditivas 
será encaminhado para a rede 

onde o município tem con-
vênio para receber os apare-
lhos e, após isso, voltar para 
atenção básica para conti-

nuar o tratamento. O Cen-
tro de Diagnóstico Audioló-
gico será fundamental para 
atender os idosos - muitos 

deles geralmente tem perda 
auditiva em virtude da idade 
avançada -, explica a coor-
denadora. 
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A Prefeitura de Araruama adqui-
riu novos equipamentos de prote-
ção para os agentes do GTO ( Grupo 
Tático Operacional) da Guarda Civil 
Municipal.

O equipamento é o CDC (Controle 

de Distúrbios Civis). Foram compra-
dos 20 kits. Cada um é composto por: 

01 escudo anti-tumulto 
01 bastão anti-tumulto 
01 traje com proteção do tórax, 

membros superiores e inferiores 

01 capacete anti-tumulto
Agora os agentes do Grupo Tático 

Operacional da Guarda Civil de Ara-
ruama vão passar por um curso de 
capacitação para aprender sobre o 
manuseio correto dos equipamentos.

Equipamento 
é o CDC

Reprodução

Divulgação

A Prefeitura de São João 
de Meriti, após dois meses 
de reforma, reinaugurou 
ontem a Estratégia de Saúde 
da Família Vila Norma. O 
posto teve a parte elétrica 
e hidráulica revisadas com 
ênfase no sistema de refri-
geração, recebeu nova pin-
tura e os ambientes internos 
foram reorganizados para 
dar mais espaço e conforto 
aos pacientes e aos profis-
sionais. A reforma anterior 
foi concluída em julho de 
2019. A unidade, que atende 
em média 120 pessoas por 
dia, possui também atendi-

mentos de odontologia e de 
fisioterapia.

A reinauguração contou 
com a presença do prefeito 
do município, Dr. João, do 
deputado estadual Valdecy 
da Saúde, de vereadores, da 
secretária de Saúde Marcia 
Lucas e demais secretários.

Serviço:
Estratégia de Saúde da 

Família Vila Norma
Rua Higino Marzo, 145 – 

Vila Norma
Funcionamento: de 

segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h
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Unidade possui também atendimentos 
de odontologia e fi sioterapia
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O
s policiais civis 
que prenderam o 
miliciano Edmil-
son Gomes Me-

nezes, o Macaquinho, na tar-
de da última quinta-feira, são 
os mesmos que participaram 
da operação que resultou na 
morte do também miliciano 
Wellington da Silva Braga, o 
Ecko, em 12 de junho. No mo-
mento da captura, em uma co-
munidade no Campinho, Ma-
caquinho estava na casa de 
um parente, onde foi encon-
trado escondido embaixo de 
uma cama.

Segundo os policiais, não 
houve resistência por parte 
de Macaquinho. No entanto, 
antes de chegarem até ele, 

houve intensa troca de tiros 
com seguranças do criminoso. 
Na fuga, os comparsas deixa-
ram dois fuzis para trás, que 
foram apreendidos pelos agen-
tes.

Macaquinho é apontado, 
ao lado de Danilo Dias Lima, 
o Tandera, como o principal 
chefe de milícia do estado que, 
até então, estava em liberdade. 
Tandera segue foragido. As 
outras duas principais lide-
rança, segundo os policiais, 
eram Ecko, morto em con-
fronto com a polícia, e Carlos 
Eduardo Benevides Gomes, 
o Cabo Benê, que chefi ava a 
região de Itaguaí e também foi 
morto em confronto, em outu-
bro do ano passado.

Reprodução

Edmilson Gomes Menezes era apontando 
como um dos principais líderes da milícia

Um jovem, de 18 anos, 
foi preso, e dois adolescen-
tes, de 17, foram apreendi-
dos, acusados de roubo, no 
Boa Vista, em São Gonçalo.  

De acordo com a polícia,  
a prisão aconteceu após poli-
ciais desconfi arem da atitude 
de ocupantes de uma Fiat 
Uno. 

Ao perceberem a aproxi-
mação dos policiais os crimi-

nosos iniciaram um intenso 
confronto, que terminou com 
um dos suspeitos baleado. 

O trio foi encaminhado 
para a 73°DP (Neves), onde 
foram autuados, depois de 
terem sido reconhecidos por 
vítimas. 

Com eles, a polícia apre-
endeu um simulacro de arma, 
uma pistola, celular e recupe-
raram o carro roubado.
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Simulacro 
de pistola foi 
encontrado
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Um grupo paulista suspeito de 
praticar golpes de cartão crédito foi 
preso pela Polícia Civil, em Copa-
cabana, na Zona Sul do Rio. Inte-
grantes ostentavam vida de luxo 
nas redes sociais, com fotos em 
carros de luxo, iates e hotéis sendo 
um deles já fichado duas vezes por 
estelionato, em São Paulo. 

Segundo agentes da 13ª DP 
(Copacabana), Richard Bruno 
Costa, a namorada, Thais Thayna 
Byns, o irmão, Gabriel Fernando 
Costa, e o amigo Jorge Felipe Fer-
reira, foram presos com maquini-
nhas de cartão de crédito, celulares 
e um computador notebook ainda 
na caixa, mas não souberam expli-
car a procedência do material. 

De acordo com o delegado Felipe 
Santoro, titular da delegacia, a atu-
ação da quadrilha foi descoberta 
após denúncias de vítimas. Poli-
ciais faziam buscas para localizar 
o grupo pelo bairro, quando suspei-
taram da atitude dos integrantes de 
um veículo. O motorista do carro, 
Richard, teria se assustado com a 
presença da viatura e tentou usar, 
sem sucesso, a faixa de ônibus na 
Avenida Nossa Senhora de Copa-
cabana para despistar os policiais.

Eles foram 
capturados 
na Zona Sul
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Em sua primeira audiên-
cia, ocorrida na última quinta-
-feira, Júlia Lotufo, viúva do mili-
ciano Adriano da Nóbrega, não 
compareceu. Ela responde a um 
processo por lavagem de dinheiro 
e organização criminosa na 1ª 
Vara Criminal Especializada do 
Rio. A defesa dela apresentou um 
pedido de suspensão e desmem-
bramento dos autos, sob a alega-
ção de que ela fez uma delação 
premiada  que aguarda ser homo-
logada, ou não, pelo Superior Tri-
bunal de Justiça (STJ).

O juiz auxiliar Bruno Rulière, 

responsável pelo caso, julgou favo-
ravelmente aos pedidos do advo-
gado de Júlia, Caio Alcântara Pires 
Martins, e suspendeu o processo 
por 30 dias, exclusivamente para 
ela. O Ministério Público não 
se opôs à decisão. A audiência 
prosseguiu normalmente para os 
demais oito réus. Em sua decisão, 
o magistrado ressaltou: “Neste 
cenário, dada à relevância da situ-
ação invocada  pela ré-requerente, 
mostra-se conveniente o desmem-
bramento do feito exclusivamente 
em relação à acusada Julia Emi-
lia Mello Lotufo”.

Caso o pedido da defesa de 
Júlia fosse indeferido, como ela 
não estava presente, a audiên-
cia ocorreria à revelia da viúva 
do miliciano. Rulière marcou a 
próxima sessão para o dia 15 de 
setembro, quando, possivelmente, 
se tomará conhecimento sobre a 
homologação da delação de Júlia. 
Se a colaboração for aceita pelo 
STJ, o processo por associação 
criminosa e lavagem dinheiro, em 
relação à ela, será extinto. Em 
situação contrária, ela será jul-
gada normalmente respondendo 
pelos crimes.

Júlia responde por 
associação criminosa 
e lavagem dinheiro

ReproduçãoReprodução

Reprodução
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A ordem da prisão preventiva foi dada pelo 
ministro do STF, Alexandre de Moraes
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O Tribunal de Justiça do Rio, atra-
vés da 1ª Vara Especializada Crimi-
nal do Rio, determinou novamente a 
prisão da blogueira Anna Carolina de 
Sousa Santos, de 32 anos, e de outras 
quatro cúmplices por roubar cartões 
de créditos de vítimas. No início do 
mês passado, o grupo foi preso em fl a-
grante em um apartamento no Recreio 
dos Bandeirantes, na Zona Oeste do 
Rio. Elas foram soltas após 20 dias, 
sem que o Ministério Público fi zesse 
nenhuma denúncia durante o perí-
odo de reclusão.

As acusadas Rayane Silva Sousa, 
de 28 anos; Yasmim Navarro, de 25; 
Gabriela Silva Vieira, de 20; e Mariana 
Serrano de Oliveira, de 27, além de 
Anna Carolina, seriam integrante de 
uma quadrilha especializada em uma 
prática criminosa conhecida como 

‘golpe do motoboy’. As mulheres for-
javam uma situação de que os clientes 
tiveram seus cartões de crédito clona-
dos e se passavam por operadoras de 
administradoras de cartão de crédito.

A nova decisão veio após postagens 
das acusadas nas rede sociais, cele-
brando a soltura do grupo com cham-
panhe, caipirinha e salgadinhos, 
em tom de provocação à Justiça do 
Rio. Em uma das imagens, divulga-
das por Anna Carolina, a blogueira 
escreve: ‘Se você é minha amiga e for 
presa já sabe’. Diante do fato, o juiz 
Marcelo Rubioli, titular da 1ª Vara 
Especializada Criminal do Rio, con-
siderou a atitude como uma afronta 
e zombaria. 

O magistrado também decretou a 
quebra do sigilo telefônico e telemá-
tico dos celulares das acusadas, que 

foram apreendidos para que os inves-
tigadores possam ter acesso ao histó-
rico de ligações e postagens nas redes 
sociais. Além disso, também foi auto-
rizada a extração de dados e documen-
tos dos computadores de Anna Caro-
lina e das amigas.

Agentes da Polícia Civil também 
encontraram, onde as acusadas mora-
vam, um computador com planilhas 
de Excel com mais de 10 mil dados de 
vítimas. No local havia uma estrutura 
semelhante a uma central de telema-
rketing. Após as vítimas serem avisa-
das pelas golpistas de que seus cartões 
haviam sido clonados, um motoboy 
passava nas residências para pegar o 
cartão. Na posse deles, as estelionatá-
rias faziam saques, compras, emprés-
timos e até transferência por Pix, de 
acordo com as investigações.

As mulheres forjavam uma situação de que os 
clientes tiveram seus cartões de crédito clonados e 
se passavam por operadoras de cartão de crédito

ReproduçãoDivulgação

Policiais civis da 21ª DP 
(Bonsucesso) prenderam  o trafi -
cante Diogo de Moura Resende, 
o ‘Gordo do Parque União’. Ele 
é irmão de Jorge Luiz Moura 
Barbosa, o ‘Alvarenga’, que 
comanda a venda de drogas na 
favela Parque União, no Com-
plexo da Maré, na Zona Norte 
do Rio, há mais de uma década.

Gordo foi preso em Búzios, 
na Região dos Lagos. A polícia 
conseguiu identifi car que ele 
estava vivendo em Fortaleza, 
no Nordeste, mas veio para o 
Rio para o Dia dos Pais e, logo 
depois, se hospedou em uma 
pousada de luxo na cidade de 
veraneio. O trafi cante jantava 
com a mulher em um restau-
rante na Rua das Pedras quando 
foi abordado pelos agentes.

As investigações da poli-
cia apontam Gordo como inte-
grante do tráfi co de drogas do 
Parque União. Ele também é 
investigado por liderar uma qua-
drilha de assaltantes. Um dos 
crimes cometidos pelo bando foi 
o roubo de uma carga de celula-
res na Linha Vermelha, em 2019. 
Na ocasião, Gordo e mais sete 
criminosos renderam o moto-
rista do caminhão e o veículo 
que realizava a escolta. Durante 
o assalto, Diogo foi reconhe-
cido portando um fuzil e coor-
denando a ação criminosa.

A polícia destaca que Gordo 
possui uma extensa fi cha cri-
minal, com passagens por rou-
bos de cargas, tráfi co de dro-
gas, homicídios e organização 
criminosa.
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A 
Polícia Federal 
prendeu o ex-de-
putado Roberto 
Jefferson (PTB) 

na última sexta-feira, 13, em 
sua casa, na cidade de de Co-
mendador Levy Gasparian, in-
terior do Rio de Janeiro. A or-
dem da prisão preventiva foi 
dada pelo ministro do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), 
Alexandre de Moraes. Ele fez 
exame de corpo de delito no 
Instituto Médico Legal (IML) 
e foi encaminhado para a su-
perintendência da PF no Rio.

O ministro determinou, 
ainda, o bloqueio de conte-
údos postados pelo ex-depu-
tado em rede sociais, além do 
cumprimento de busca e apre-
ensão. Segundo as investiga-
ções, Jefferson participa de 
uma milícia digital que mira 
ataques contra ministros do 
STF e instituições.

Em sua conta pessoal no 
Twitter, o político comentou 
a operação da PF: “A Polícia 

Federal foi à casa de minha ex-
-mulher, mãe de meus fi lhos, 
com ordem de prisão contra 
mim e busca e apreensão. 
Vamos ver de onde parte essa 
canalhice”.

Aliado do presidente Jair 
Bolsonaro, o ex-deputado 
que já foi preso no âmbito 
do escândalo do mensalão, 
tem veiculado ataques e crí-
ticas frequentes ao Supremo 
Tribunal Federal. E também é 
um defensor ferrenho do voto 
impresso. Na linha do pre-
sidente, chegou a dizer que 
as eleições do ano que vem 
poderiam não serem realiza-
das caso o voto impresso não 
fosse instituído.

A investigação da qual 
Jefferson é alvo foi aberta após 
Alexandre de Moraes arqui-
var, a pedido da Procuradoria-
-Geral da República (PGR), 
o inquérito dos atos antide-
mocráticos. O ex-parlamen-
tar aliado do presidente Jair 
Bolsonaro também já foi alvo 

de buscas em outro inquérito 
que tramita junto ao STF, o 
das fake news.

Quando abriu o inqué-

rito que é desdobramento 
da investigação sobre os atos 
antidemocráticos, Alexan-
dre registrou que os méto-

dos e núcleos estruturados - 
produção, divulgação, polí-
tico e fi nanceiro - observa-
dos são “absolutamente seme-

lhantes” àqueles identifi cados 
no inquérito das fake news, 
que também corre sob sua 
relatoria.

Gordo estava em Fortaleza, mas veio 
para o Rio para passar o Dia dos Pais
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Marcelo Soares de Medei-

ros, o Marcelo PQD ganhou o 
benefício da prisão domiciliar na 
última quarta-feira. O trafi cante 

foi preso em 2007, em uma casa, 
na Ilha do Governador, na Zona 
Norte do Rio, após um cerco poli-
cial que durou sete horas. Na oca-

sião, o trafi cante tentava colocar 
em prática um plano para inva-
dir o Morro do Dendê, dominado 
por Fernando Gomes de Freitas, 

o Fernandinho Guarabu.
De acordo com a decisão do 

Supremo Tribunal de Justiça do 
Rio (STJ), Marcelo PQD pode 

ser benefi ciado pelo progres-
são de regime, “não podendo 
ter esse direito negado, somente 
em razão da

carência de vagas no sistema 
prisional para o regime aberto”. 
O trafi cante será monitorado por 
tornozeleira eletrônica.
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visa promover o bairro de Del Castilho 
e seus atrativos, contribuindo signifi ca-
tivamente para o aumento da qualidade 
de vida na região”, disse Rosa Fernan-
des em sua justifi cativa.

Um projeto de lei na Câmara Munici-
pal do Rio de Janeiro deseja reconhecer 
a região delimitada entre as ruas Volta 
Grande e Fazenda Nova, em Del Casti-
lho, na Zona Norte da capital fl uminense, 
como Polo Gastronômico da Cidade.

De autoria da vereadora Rosa Fer-
nandes (PSC), o PL 525/2021 deseja 
que a referida localidade, situada ao lado 
do Shopping Nova América e vizinha à 
Linha Amarela, seja intitulada ofi cial-
mente como Polo Gastronômico de Del 
Castilho. 

Entre as solicitações descritas na 
medida, está, por exemplo, a autoriza-
ção para os estabelecimentos gastronô-
micos locais colocarem mesas e cadeiras 
nas calçadas de terça-feira a domingo, das 
17h às 00h, além de vésperas de feriados. 

Em contrapartida, o projeto não libera 
música ao vivo e tampouco qualquer 
tipo de equipamento de som ou vídeo 
na calçada.

”A referida área é composta de grande 
concentração de bares, restaurantes e 
estabelecimentos congêneres. Por tal 
razão, faz-se necessário reconhecer tal 
perímetro urbano como Polo Gastronô-
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
d
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É dia de cuidar da saúde e da rotina de trabalho. Você pode 
conseguir fazer uma bela faxina nas suas coisas pessoais. O 
problema é que pode ter muita pouca paciência com as pessoas 
em geral, mas convém manter a diplomacia. Tome cuidado com a 
falta de tato e com o mau humor.
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O dia favorece muito o amor e as relações. Em contrapartida, 
pode trazer um pouco de aborrecimento e obstáculos no 
trabalho e na vida social. Podem surgir divergências com 
chefes ou superiores, assim como pode haver discussões 
com pessoas do seu convívio, mas que não são tão íntimas.

���
���������������

O dia pode ser ótimo para você produzir e se organizar. É 
importante se movimentar e cuidar da saúde. O dia pode 
deixar você mais em casa, cuidando dos seus afazeres 
domésticos rotineiros. É importante não se irritar e não 
fi car desfocado. Mantenha a cabeça no aqui e agora.
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Hoje o dia pode te levar para mais perto de pessoas 
da sua família, inclusive de pessoas que não via há 
algum tempo. Tome cuidado para não abandonar o 
seu equilíbrio por causa de obstáculos pequenos que 
podem surgir ao longo do dia. Saiba ter paciência.
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Hoje é um bom dia para ter iniciativa para se expor, comunicar, 
dialogar e entrar em acordos. Pode ser difícil conseguir ter 
um dia tranquilo hoje, porque ele pode ser bem agitado 
e te cansar, trazendo até alguma estafa. Tome cuidado 
com a sua saúde, que pode estar mais frágil hoje.
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Dia em que você estará com muita força para arrumar a bagunça, 
esteja ela onde estiver. Você pode desde fazer uma faxina geral até 
organizar as pastas no notebook ou gavetas. Seu humor pode não 
estar dos melhores e qualquer interferência em suas necessidades 
pode ser um convite à discussão, portanto tome cuidado com as 
emoções infl amadas.
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Hoje o dia favorece suas ações em prol de realizar suas tarefas 
ou buscar aliados. As emoções podem estar oscilando ou até 
um pouco ausentes: tome cuidado com a frieza ao lidar com 
questões alheias. Você pode estar com a cabeça cheia de 
preocupações e medos.
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Hoje o dia favorece pesquisas e contemplação. Você pode se isolar 
mais para conseguir se organizar ou cancelar compromissos para 
dar conta da sua saúde. Além disso, você pode fi car mais tempo 
sozinho, o que pode te fazer muito bem. 
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O dia pode ser muito favorável para se aprofundar nas relações. 
A paixão está no ar. Isso também vale para o trabalho: você 
pode mergulhar de cabeça em algum processo criativo ou em 
alguma ideia, avançando bastante. A sua comunicação está 
potencializada.

CÂNCER
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Hoje o dia favorece o mergulho em seu trabalho, em seus planos 
e em seus estudos. Não adianta querer procrastinar! É preciso ter 
foco no que importa. Tome cuidado com ideias muito distantes 
e com a ansiedade. O dia também pode trazer a presença de 
pessoas queridas para realizar trocas importantes que podem 
clarear a sua mente.
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Hoje o dia pode trazer facilidades, ou seja, fi nalizações de 
pendências que até então estavam te preocupando. Além disso, 
pode trazer alguma sorte para o bolso ou ajuda em questões 
de trabalho. É importante manter uma postura de gratidão, 
demonstrando afeto e reconhecendo a ajuda que te oferecem.
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Hoje o dia pode trazer facilidade de entendimento entre 
você e os outros. Além disso, pode haver eventos difíceis, 
que acabam aproximando você de uma pessoa que estava 
distante. Você pode receber notícias de amigos que moram em 
outro país, por exemplo.
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Projeto é de autoria da 
vereadora Rosa Fernandes

Evento vai contar com venda e 
exposição de diversos tipos de 
fl ores, plantas ornamentais, cactus, 
suculentas, acessórios e artesanatos

Neste fi nal de semana, o Bangu Sho-
pping vai ganhar cores e aromas espe-
ciais com mais uma edição da Feira das 
Flores, um evento colaborativo com agri-
cultores e artistas fl orais que cultivam 
diversos tipos de plantas em municípios 
do estado do Rio de Janeiro. O projeto 
incentiva a produção de fl ores como gera-
dor de receitas aos produtores, em uma 
economia sustentável e criativa, além de 
aproximar expositores e consumidores.

O evento é gratuito e vai contar com venda 
e exposição de diversos tipos de fl ores, plan-
tas ornamentais, cactus, suculentas, além de 
uma variedade de acessórios e artesanatos. 
Participam desta edição da Feira da Flores os 
expositores Horto Ther Flores, Horto Campo 
Belo, Sulacap Bonsai e Oasi Macramê.

A feira acontece no sábado, das 10 às 
22h, e no domingo, das 13h às 21h, no 1º 
piso, próximo à loja Via Mia.

Reprodução

mico da Cidade, possibilitando o suporte 
necessário do poder público e conse-
quentemente dotá-lo de infraestrutura 
adequada. Além disso, a transforma-
ção dessa área em polo gastronômico 
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Neste domingo, 15 de agosto, vai acontecer o 
Samba da Rocha Fragoso, a partir das 16h, com Roge-
rinho Ratatuia. O samba, que promete não deixar 
ninguém parado, será no Bar e Peixaria do Geraldo, 
localizado na Rua Rocha Fragoso, no bairro mais boê-
mio da cidade, Vila Isabel.

Rogerinho Ratatuia nasceu no bairro de Bonsu-
cesso, sempre foi frequentador assíduo de rodas de 

samba e também já se apresentou em eventos com 
bambas renomados como Beth Carvalho, Reinaldo, 
Pedrinho da Flor, Marquinho Sathan, Dominguinhos 
do Estácio, Noca da Portela, Luiz Carlos da Vila, Ser-
ginho Meriti, entre outros. 

Gravou o seu 1º CD com o título “Por Todos os 
Cantos” no ano de 2008 e de lá pra cá faz sucesso e 
deixa sua marca registrada por onde passa.
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Rogerinho Ratatuia

Gratuito, Jazz na Feira 
acontece todos os sábados, 
às 16h, na Rua do Lavradio

Começa nesta semana a terceira tempo-
rada do circuito de jazz da Feira Rio Antigo, 
que acontece todos os sábados na Rua do 
Lavradio. De 14 de agosto a 4 de setembro, 
o projeto Jazz na Feira leva nomes da nova 
geração do jazz e da MPB, com a participação 
de personalidades ilustres do gênero, sempre 
às 16h, e dá um charme a mais à tradicional 
feira de antiguidades. O evento chegou para 
garantir a retomada das atividades musicais 
da cena carioca, através do fomento à arte, 
ao lazer e à economia criativa na região.

Quem abre a programação, neste sábado 
(14), é o Quarteto Xapamurú, com Daniel 
Horn (sax e fl auta), Igor Ferreira (guitarra), 
Fabrizio Filesi (baixo) e Rafa Valverde (bate-
ria). O grupo de música instrumental mis-
tura diversos gêneros musicais como a bossa 
nova, o samba, o blues, a música regional, o 
fusion e o soul.

Dia 21 é a vez da Banda B2 Regional (dia 
21), com muito “rock de roça”: folk & blues 
com a assinatura da Música Regional Brasi-
leira. Com Wagner Ricciardi (voz, viola caipira 
e bandolim), Heber Capere (voz, multipercus-
são e xilofone) e o músico convidado Vinícius 
Giffoni (voz, contrabaixo acústico e elétrico).

Já no dia 28, quem sobe ao palco é o Fer-
nando Vidal Trio. O músico, produtor e com-
positor Fernando Vidal (guitar groove) se 
apresenta com Mac Willian (bateria) e Ale 

Reprodução

Matias (baixo). Quem fecha a programação, 
dia 4 de setembro, é o Quarteto Fernando Tro-
cado. Com Fernando Trocado, Tony Botelho, 

Mac Willian e Natan Gomes.
A Feira Rio Antigo acontecia todo pri-

meiro sábado de cada mês, enchendo as ruas 

da Lapa de turistas, moradores e passantes 
para aproveitar o dia no local, passeando 
pelas barracas e bares.
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Neste domingo, dia 15 de agosto, a 
partir das 12h, tem o “Samba do Zé, 
que recebe Xande de Pilares ao vivo, no 
Alma de Boêmio de Campo Grande, que 
fi ca na Estrada da Cachamorra 782 (em 
frente ao posto Ale). O evento terá um 
super show com o Grupo Sambe como 
uma Mulher e convidados como Criss 
Massa, Renato Dhimuier e Salame Valé-
rio. Nos intervalos tem Claudinho DJ ani-
mando o público.

 Por conta da COVID-19, o show está 
seguindo todos os protocolos da Organi-
zação Mundial de Saúde - OMS, sendo 
realizado  com capacidade de 40% , em 
ambientes fechados conforme determina-
ção da Prefeitura do Rio. O espaço está 
totalmente adaptado para trazer mais 
segurança e organização para o público 
presente. Além disso, a produção do 
evento está tomando todas medidas de 
controle sanitário tais como medição de 

temperatura na entrada, uso obrigató-
rio de máscara, sabonete líquido e álcool 
em gel 70%, em todas as  dependências 
da casa que tem parquinho infantil  para  
as crianças.

Os ingressos já estão à venda. Mais 
informações informações pelos telefo-
nes: (21) 97416-4866/ 21 99337-3139 ou 
pelo link: https://www.eventbrite.com.
br/.../samba-do-ze-tickets... Classifi ca-
ção: 12 anos.
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Nesta semana, foi assinado por representantes da 
Liga Independente das Escolas de Samba (Liesa) e das 
12 agremiações do Grupo Especial do Rio de Janeiro o 
contrato de transmissão dos desfi les do Carnaval 2022 
com a TV Globo. A informação foi dada inicialmente 
pelo site ”Carnavalesco”.

”Muito feliz de dar continuidade à nossa parceria! 
Juntos faremos um grande Carnaval, o maior de todos os 
tempos”, celebrou Gabriel David, diretor de Marketing 
da Liesa e fi lho de Anísio Abraão, presidente de honra 
da Beija-Flor de Nilópolis.

Na reunião, realizada na sede da Liesa, no Centro do 
Rio, os representantes das escolas também foram infor-
mados que, até o fi nal de agosto, será depositada a pri-
meira receita das agremiações para os desfi les de 2022.

Ainda em relação à Globo, a emissora transmitirá, em 
breve, nas noites de sábado, antes do ”Altas Horas”, um 
programa focado nas escolhas dos sambas-enredo das 
escolas. Cada agremiação poderá levar seu puxador prin-
cipal e mais 2 cantores de apoio. A comissão julgadora 
de cada deverá ser composta por no máximo 5 pessoas.

Reunião aconteceu 
na sede da Liesa

Grupo Sambe 
como uma Mulher
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A Caixa conta com 3.473 
empregados  com defi ciência
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A Justiça Federal suspendeu, 
por meio de uma liminar, o con-
curso da Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF) que oferece vagas em todo 
o Brasil. O Judiciário atendeu a um 
pedido do Ministério Público Fede-
ral (MPF) de Sergipe, para que o edi-
tal da seleção seja retifi cado, garan-
tindo a reserva de 20% das vagas 
destinadas a candidatos negros em 
todas as fases do processo seletivo, 
e não somente na apuração do resul-
tado fi nal. 

Diante disso, a União e o Centro 
Brasileiro de Pesquisa em Avaliação 

e Seleção e de Promoção de Even-
tos (Cebraspe) — responsável pela 
organização co concurso — deverão 
rever a metodologia aplicada na cor-
reção das provas.

A banca não deverá computar, no 
quantitativo de correções das pro-
vas discursivas para vagas de cotas 
raciais, os candidatos negros apro-
vados nas provas objetivas com nota 
sufi ciente para estarem no número 
de correções da ampla concorrên-
cia. Essa sistemática reduz o número 
de provas discursivas de candidatos 
negros que serão corrigidas.

Assim, a Justiça determinou a 
suspensão do concurso, para per-
mitir que as provas discursivas dos 
candidatos negros que haviam sido 
indevidamente excluídos por conta 
dessa metodologia sejam corrigidas.

Segundo a liminar, o processo 
fi cará suspenso até que os candida-
tos negros, que venham a ter suas 
provas discursivas corrigidas e obte-
nham aprovação, sejam submetidos 
às demais fases da seleção, alcan-
çando a fase em que se encontram 
os demais. A seleção oferece 1.500 
vagas, com salário de R$10.357,88.

A seleção oferece 1.500 vagas, 
com salário de R$10.357,88
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O Instituto Brasileiro 
de Geografi a e Estatística 
(IBGE) prorrogou, por mais 
um ano, a validade do processo 
seletivo do concurso realizado 
em 2019 para recenseadores. 
O concurso selecionou candi-
datos para contratação tempo-
rária de pessoal para realiza-
ção do Censo Demográfi co que 
seria promovido ainda em 2020, 
mas foi cancelado durante a 
pandemia de Covid-19. Outro 
concurso seria realizado este 
ano, mas foi suspenso após cor-
tes no Orçamento que inviabi-
lização a realização do Censo.

A decisão foi publicada na 
última quinta-feira (dia 12) no 
Diário Ofi cial da União (DOU). 
De acordo com o texto, em 
geral, a validade do concurso 
será estendida até 15 de agosto 
de 2022, mas há algumas exce-
ções.

Os aprovados em algumas 

cidades terão a prorrogação 
diferenciada e estendida. No 
caso dos aprovados para fun-
ção de agente censitário opera-
cional (ACO), nos municípios 
de Rio de Janeiro (RJ) e São 
Paulo (SP), o edital passará a 
ter validade até 6 de novem-
bro de 2022.

Para função de coordena-
dor censitário subárea (CCS), 
nos municípios de Barra do 
Piraí (RJ), Resende (RJ) e 
Vassouras(RJ), o edital passará 
a ter validade até 6 de novem-
bro de 2022.

O IBGE chegou a abrir ins-
crições para realização das pro-
vas do concurso para recensea-
dores e agentes censitários que 
trabalhariam no Censo Demo-
gráfi co de 2021, mas o con-
curso foi suspenso em abril, 
após o corte de 96% nos recur-
sos previstos no Orçamento. 
Eram mais de 204 mil vagas.
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O 
presidente da Cai-
xa, Pedro Guima-
rães, revelou que 
o banco pretende 

abrir concurso público especí-
fi co para preencher vagas de 
pessoas com defi ciência.

A Caixa conta com 3.473 
empregados PcD, atingindo 
4,12% do seu Quadro de Pes-
soal (84.217) composto por 
pessoas com defi ciência. A 
meta do banco, que pretende 
inaugurar 268 novas agências 
ainda em 2021, é aumentar a 
participação para 5%.

Além do concurso especí-
fi co para pessoas com defi ci-
ência, o presidente do banco 
afi rmou que outras vagas serão 
preenchidas por pessoas apro-
vadas no concurso de 2014, 
que continua válido. A expec-
tativa é que 10 mil novos fun-
cionários passem a integrar as 
agências da Caixa.

As novas agências já estão 
em processo de inauguração, 
informou o presidente do 
banco.

Auxílio emergencial
Sobre a antecipação das 

parcelas 5, 6 e 7 do auxílio 
emergencial, Pedro Guimarães 
revelou que o calendário não 
será antecipado, e será tornado 
público em breve pelo presi-
dente Jair Bolsonaro. Guima-
rães afi rmou que as últimas 
parcelas do auxílio emergen-
cial já sairão com o calendá-
rio defi nitivo, que deve coin-
cidir com o início do paga-
mento do novo auxílio criado 
pelo governo federal, o Auxí-
lio Brasil.

A operacionalização dos 
pagamentos do novo auxílio 
será feita pela Caixa, seguindo 
o mesmo processo que já é 
adotado para o Bolsa Família 

e para o auxílio emergencial. 
Segundo Guimarães, a Caixa 
chegou a distribuir benefícios 
para até 100 milhões de brasi-

leiros em um único mês, o que 
garante que já existe a estru-
tura necessária para atendi-
mento amplo da população.

“Estamos conversando 
com o ministro Roma [da Cida-
dania]. A Caixa tem toda capa-
cidade e fará este pagamento, 

aproveitando tudo que já rea-
lizamos. Neste momento, esta-
mos pagando 56 milhões de 
pessoas por mês”, afi rmou.
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A pandemia acelerou o 

desenvolvimento do segmento 
de Tecnologia da Informação, 
exigindo maior investimento 
das empresas para acompa-
nhar a transformação digital 
e cada vez mais profi ssionais 
qualifi cados para atender à 
demanda do mercado. Dados 

do International Data Corpo-
ration (IDC) Brasil apontam 
que, mesmo sob o impacto 
da pandemia, o mercado de 
Tecnologia da Informação e 
Comunicação no Brasil deve 
crescer 7% em 2021; e o mer-
cado de TI, 11%.

Para debater as atualizações 

do segmento de Tecnologia da 
Informação e as competências 
profi ssionais necessárias para se 
destacar neste mercado, o Senac 
RJ realiza de 16 a 19 de agosto 
o evento back_end_front, que 
reúne especialistas e profi ssio-
nais das áreas de TI e Design 
em uma programação online e 

gratuita, que inclui bate-papos, 
entrevistas e web aulas com 
emissão de certifi cado de par-
ticipação. Toda a programação 
será transmitida no canal do 
Senac RJ no YouTube, sempre 
a partir das 18h. A inscrição 
pode ser feita em http://www.
rj.senac.br/backendfront. 

O evento é ancorado em 
quatro grandes áreas do mer-
cado de Tecnologia da Infor-
mação, tendo um tema a cada 
dia: Análise de Dados, Pro-
gramação, Infra e Redes e 
Design Digital. Ao longo dos 
quatro dias do evento serão 
apresentados assuntos como o 

uso do Power BI para Análise 
de Negócios, Criação de App, 
Crescimento da Área de Infra e 
Redes, Certifi cação e Mercado 
e Motion Graphics e Mídias 
Digitais, conferindo aos par-
ticipantes um panorama das 
principais inovações e tendên-
cias das áreas de TI e Design.

O concurso selecionou candidatos 
para contratação temporária de pessoal 
para realização do Censo Demográfi co 
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Com o avanço da vacinação contra 
Covid-19 no País, a Confederação Bra-
sileira de Futebol (CBF) e os clubes 
planejam o retorno parcial dos torce-
dores aos estádios. Ele será “parcial” 
porque os clubes terão de respeitar as 
regras de distanciamento social nas 
arenas. Os estádios não poderão fi car 
lotados para evitar a possibilidade de 
contaminação com o novo coronavírus.

Com isso, um consenso começa a 
surgir entre os clubes: os sócios-tor-
cedores terão prioridade na compra 
dos ingressos na retomada do público. 
Os clubes apostam na retomada dos 
planos de fi delidade e na recuperação 
dessa parcela da torcida, que também 
foi afetada pela pandemia.

“O sócio-torcedor do Flamengo sem-
pre teve prioridade na compra de ingres-
sos. Com a retomada controlada de 

público aos estádios, esta prioridade 
será ainda mais importante, na medida 
em que teremos uma limitação de ingres-
sos disponíveis para venda. Muito pro-
vavelmente, neste início, o público pre-
sente será formado majoritariamente 
por sócios-torcedores”, diz Gustavo 
Oliveira, vice-presidente de Comuni-
cação e Marketing do Flamengo.

A posição do clube com maior tor-
cida do País é a mesma de outras agre-
miações. “Assim que o retorno for con-
cretizado, ao analisarmos as regras que 
serão impostas, nós iremos priorizar 
o acesso aos sócios-torcedores, que 
mesmo sem poder ir ao estádio per-
maneceram ao lado do clube durante 
esse período”, assegurou o presidente 
do Fortaleza Marcelo Paz.

O Juventude pretende abrir a venda 
de ingressos para o público em geral 

apenas quando a capacidade de ocu-
pação for superior a 50%. “Temos que 
reforçar nosso apoio aos sócios, prin-
cipalmente pela ajuda que eles nos 
deram na pandemia. Eles se mantive-
ram adimplentes e apoiaram o clube 
em todos os momentos”, afi rma Fábio 
Pizzamiglio, vice-presidente de marke-
ting.

Victor Grunberg, vice-presidente 
de administração do Internacional, 
afi rma que o clube vai apresentar um 
modelo de retomada parcial do público 
com valorização dos sócios-torcedores.

Os programas de sócios-torcedores 
se tornaram uma renda signifi cativa 
para os clubes nos últimos anos. De 
maneira geral, eles oferecem vantagens 
nas compras de ingressos para jogos. 
Por conta da pandemia, no entanto, o 
segmento também encolheu.
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D
epois do ouro 
nos Jogos Olím-
picos de Tóquio, 
a seleção olímpi-

ca de futebol masculino re-
ceberá outra medalha, desta 
vez na Cidade Maravilhosa. 
A Câmara Municipal apro-
vou na última quinta-feira 
(12/08) a concessão da Me-
dalha Pedro Ernesto ao time 
que conquistou o segundo 
ouro consecutivo. Entre os 
autores da homenagem es-
tão os vereadores Zico e Fe-
lipe Michel.

“Eu tive o privilégio de ter 
vestido a camisa da seleção 

olímpica, por isso me sinto 
ainda mais orgulhoso por este 
feito. Mesmo sendo o país 
do futebol passamos muito 
tempo sem conseguir subir 
ao lugar mais alto do pódio 
nesta modalidade. Tomara 
que estes meninos deem cada 
vez mais alegrias ao nosso 
povo”, disse Felipe Michel.

Criada em 1980, a meda-
lha Pedro Ernesto é a princi-
pal comenda concedida pela 
Câmara de Vereadores do Rio 
de Janeiro. A homenagem é 
feita a quem se destaca na 
sociedade brasileira ou inter-
nacional.

O Vasco deu um grande 
passo para conquistar o título 
brasileiro sub-17. Nesta quinta-
-feira, em São Januário, no pri-
meiro jogo da fi nal, o cruz-mal-
tino derrotou o Flamengo por 
3 a 1, gols de Andrey, Erick e 

Ykaro Toledo. O rubro-negro 
saiu na frente com Matheus 
Gonçalves.

A partida de volta será reali-
zada na próxima segunda-feira, 
dia 16, no Estádio Raulino de 
Oliveira, em Volta Redonda. O 

Vasco fi ca com o título se perder 
por até um gol de diferença. Em 
caso de dois, a disputa vai para 
os pênaltis. Porém, se o Fla-
mengo vencer por três ou mais 
gols de diferença, o rubro-negro 
conquista o Brasileiro Sub-17.
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Seleção olímpica de futebol 
masculino receberá outra medalha

Partida de volta será na 
próxima segunda-feira

Retorno da torcida aos 
estádios, com primeiros 
testes em setembro, 
terá restrições para 
evitar aglomerações
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A skatista Rayssa Leal foi 
eleita, em votação on-line, 
a atleta que melhor repre-
sentou os valores olímpicos, 
entre todas as modalidades, na 
Olimpíada de Tóquio (Japão). 
A votação organizada pelo 
Comitê Olímpico Internacio-
nal (COI), em parceria com 
um patrocinador, foi encer-
rada na última segunda-feira 
(9), um dia após o término 
dos Jogos.

Como prêmio, a Fadinha 
pôde escolher uma institui-
ção social para receber uma 
doação de US$ 50 mil (cerca 
de R$ 262 mil). A jovem de 
13 anos, medalhista de prata 
do skate street feminino em 
Tóquio, selecionou a ONG 
Social Skate, da cidade de 
Poá (SP), que visa a inclu-
são social por meio da moda-
lidade e atende em torno de 
150 crianças e adolescentes.

Agora, Fadinha fará 
doação de R$ 262 mil 
a instituição social
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O 
técnico Tite con-
vocou, na manhã 
da última sexta-
-feira, os 25 joga-

dores que defenderão a sele-
ção brasileira nos próximos 
três jogos das Eliminatórias 
da Copa do Mundo de 2022, 
em setembro.

No dia 2, o Brasil enfrenta 
o Chile, em Santiago. No dia 
5, faz clássico a Argentina, 
na Neo Química Arena, em 
São Paulo. Por último, no dia 
9, enfrenta o Peru, na Arena 
Pernambuco, no Recife.

Uma das novidades da 
lista é a presença do lateral-
-direito Daniel Alves, de 38 
anos, que não defende a Sele-
ção desde outubro de 2019. 
Além dele, outros cinco cam-
peões olímpicos foram con-
vocados: Guilherme Arana, 
Bruno Guimarães, Clau-
dinho, Matheus Cunha e 
Richarlison.

Outra cara nova chamada 
por Tite é Raphinha, atacante 
do Leeds (veja abaixo lances 
do jogador pelo clube inglês), 
convocado pela primeira vez, 
assim como Claudinho.

Veja a relação de 
jogadores convocados:

Goleiros: Alisson (Liver-

pool), Ederson (Manchester 
City) e Weverton (Palmeiras);

Zagueiros: Thiago Silva 
(Chelsea), Marquinhos (PSG), 
Éder Militão (Real Madrid), 
Lucas Veríssimo (Benfi ca);

Laterais: Danilo (Juven-
tus), Alex Sandro (Juventus), 
Guilherme Arana (Atlético-
-MG), e Daniel Alves (São 
Paulo);

Meio-campistas: Bruno 
Guimarães (Lyon), Case-
miro (Real Madrid), Fabi-
nho (Liverpool), Fred (Man-
chester United), Claudinho 
(Zenit), Éverton Ribeiro 
(Flamengo), Lucas Paquetá 
(Lyon);

Atacantes: Neymar 
(PSG), Firmino (Liverpool), 
Matheus Cunha (Hertha 
Berlin), Raphinha (Leeds), 
Gabriel Jesus (Manchester 
City), Richarlison (Everton), 
Gabigol (Flamengo).

Em relação ao grupo que 
fi cou com o vice-campeonato 
da Copa América, Tite deixou 
fora o zagueiro Felipe (assim 
como Léo Ortiz, convocado 
para o lugar dele), os late-
rais Emerson e Renan Lodi, 
o volante Douglas Luiz e os 
atacantes Everton Cebolinha 
e Vini Júnior.

“Quando a gente fala com-
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Não é só o gol de Fred no fi m do 
jogo que dá esperanças ao Fluminense 
para buscar a classifi cação à semifi nal 
da Libertadores diante do Barcelona de 
Guayaquil no Equador, depois de um 
empate por 2 a 2 no Maracanã. A pos-
sibilidade de ter o retorno de Caio Pau-
lista, recuperando-se de lesão, também 
aumenta a expectativa no clube para 
a decisão da próxima quinta-feira, às 
21h30 (de Brasília), no Monumental 
de Barcelona.

O atacante sentiu a coxa direita con-
tra o Palmeiras no dia 24 de julho. Ten-
tou voltar para o campo e acabou sen-
tindo novamente a lesão, que se revelou 
de grau três nos exames, considerada 
grave e de aproximadamente um mês de 

recuperação. Mas Caio Paulista já está 
na fase de transição, e Roger Machado 
revelou em entrevista coletiva que o pla-
nejamento é contar com ele na “deci-
são”. Nesta quinta, o jogador postou 
foto no CT com uma ampulheta, indi-
cando estar perto de voltar.

“Estamos trabalhando para que o Caio 
esteja presente. Não temos condições de 
precisar essa questão porque ele ainda está 
na fase de transição”, disse o treinador.

Por outro lado, Gabriel Teixeira sen-
tiu a coxa após um chute contra o Bar-
celona de Guayaquil e terá que ser exa-
minado para saber se preocupa:

“O Biel saiu sentindo alguma coisa e 
também vamos esperar amanhã para rea-
valiá-lo. Torcer para que não seja nada 

demais e ele possa estar presente”.
Sem Caio Paulista, quem virou titular 

foi Luiz Henrique, que vinha sendo uma 
carta na manga para o segundo tempo. 
Lucca e Kayky vêm entrando mal, e o 
time tem caído de rendimento após as 
substituições. Como o clube não conse-
guiu reforços para as quartas de fi nal, o 
elenco foi o mesmo. Questionado se está 
sentindo falta de opções, Roger evitou 
reclamar e preferiu passar confi ança:

Antes do jogo decisivo no Equador, o 
Fluminense volta a campo pelo Campe-
onato Brasileiro. Com só três pontos à 
frente da zona de rebaixamento, o pres-
sionado Tricolor visita o Internacional 
neste domingo, às 20h30 (de Brasília), 
no Beira-Rio. 

O Flamengo finalizou 
nesta semana os detalhes 
para a venda de Rodrigo 
Muniz ao Fulham, da 
Inglaterra. O atacante via-
jou nesta sexta-feira para a 
Espanha, onde ficará de qua-
rentena por 10 dias antes de 
poder se apresentar ao novo 
clube para exames médicos e 

assinatura do contrato.
O Fulham vai pagar 8 

milhões de euros (cerca de 
R$ 49,5 milhões) por Muniz. 
O Flamengo terá direito a 
25% do valor de uma futura 
venda do atacante.

Muniz, de 20 anos, se 
recuperou recentemente de 
Covid-19, chegou a voltar 

aos treinos no Flamengo, 
mas não foi relacionado 
nas últimas partidas devido 
à iminência da venda ao 
Fulham.

Terceira opção no ataque 
do Flamengo, Muniz mar-
cou nove gols em 25 parti-
das pelo clube na atual tem-
porada.
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Tite, técnico da 
Seleção Brasileira

petição em alto nível é isso, 
vão continuar sendo acom-
panhados. É o Douglas reto-
mar o seu melhor nível, jogar 
muito no seu clube e voltar. 
O Renan Lodi não vem par-
ticipando dos jogos, mas de 
treinamentos. E fundamen-
talmente eu conversei com 
ele porque não é por conta de 
um erro individual que não 
volta, aqui não tem isso. É 

um grande jogador. Merece 
meu respeito”, explicou Tite, 
em entrevista coletiva.

Os convocados se apresen-
tarão a partir de 29 de agosto 
em São Paulo, viajam para 
Santiago dia 1º de setembro e 
farão três jogos em oito dias. 
Esta data Fifa foi ampliada 
para a realização de partidas 
da 6ª rodada, que estavam pre-
vistas para março deste ano, 

mas foram adiadas por conta 
da pandemia de coronavírus.

Os jogadores chamados 
por Tite desfalcarão seus clu-
bes na 19ª rodada do Bra-
sileirão, na partida de volta 
das quartas de fi nal da Copa 
do Brasil, possivelmente, 
também no duelo de ida das 
semifi nais. Porém, o coorde-
nador da Seleção, Juninho 
Paulista, afi rmou que a CBF 

readequará o calendário para 
que as equipes não sejam pre-
judicadas.

O chefe da delegação bra-
sileira nestas rodadas será 
Antônio Américo, presidente 
da Federação Maranhense de 
Futebol.

O Brasil é líder das Elimi-
natórias, com 100% de apro-
veitamento: seis vitórias em 
seis jogos.

Clube inglês vai pagar 
8 milhões de euros

Caio Paulista
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